Le Parti socialiste genevois et le Parti socialiste de Vernier ont le profond regret de vous faire part du décès de

Monsieur Alejandro AÑOR Militant actif au sein du parti, des jeunesses socialistes et du comité directeur,

Député au Grand Conseil (2004-2005) Les Socialistes genevois adressent leurs pensées émues à sa famille et à ses proches.

Pour les obsègues, se référer à l'avis de la famille.

Thomas Wenger,

Président du Parti socialiste genevois

Nicola d'Amico.

Président du Parti socialiste de Vernier